



Christina Ellmaier aus dem Dorf Greimharting und vom dortigen Trachtenverein "Ratzingerhölle" sowie für den achtjährigen Martin Reif vom Trachtenverein "Die lustigen Wildenwarter" erfüllte sich ein Traum. Als sie im Rahmen eines Empfangs zum Beginn der Fußball-Weltmeisterschaft in der Bayerischen Staatskanzlei mit weiteren 38 Trachtenkindern aus ihren Vereinen sowie aus Prien-Atzing und vom Samerberg mit dabei waren, da durften sie an Ministerpräsident Dr. Edmund Stoiber und an FIFA-Präsident Joseph Blatter Straußene von frischen Chiemgauer Wiesenblumen überreichen. Unsere Aufnahme zeigen die beiden Trachtenkinder in der Staatskanzlei mit den hohen Ehrengästen und mit den Gastgeber.

















Bayerisches Staatsministerium für  
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



## Kategorie

1. Sport



## Schlagworte

1. Bayern
2. Chiemgau
3. EM 2024 - WM 2006
4. Fussball
5. MÄ¼nchen-Oberbayern